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   RECONVOCATION LE 17 JUILLET 2018 DU CTL

       UN SEUL POINT A L'ORDRE DU JOUR  
                                                                                           

                     LA FUSION DES SECTEURS D'ASSIETTE DU SIP DE PRADES
                         

                 AVEC POUR TOILE DE FOND, LES ANNONCES DES MINISTRES 

        

 
                Lors du CTL du 09/07/2018 les syndicats avaient effectué un vote unanime contre  
le projet de fusion des secteurs d'assiette du SIP de PRADES.
Conformément au règlement intérieur du CTL, le ddfip a reconvoqué cette instance sur ce 
seul point.
Les agents concernés avaient élaboré une pétition contre ce projet.
En ce 09/07/2018 les OS ont à nouveau émis un vote unanime contre.
Le projet a été maintenu malgré tout  par la Direction.
Maintenant si l'on prend aux mots nos ministres, peut être que le SIP de Prades va fermer et 
que l'école de cadastre va quitter Toulouse pour s'installer dans le Conflent, et on aura ainsi 
résolu mais trop tard, la problématique des sachants disparus, pour les missions foncières qui 
explique en partie la fusion de ces 2 secteurs d'assiette
On le voit on marche sur la tête.
La DGFIP obéit aveuglément aux commandes des politiques dont les motivations manquent 
bien souvent de cohérence par rapport aux aspects techniques de nos missions
L'arrêt du rapprochement cdi cdif sans retour en arrière là où la réforme s'était déjà appliquée 
illustre parfaitement cela
A l'heure où nous publions ce compte rendu, nous savons que les fusions de SIE et de SIP à 
Perpignan, sont stoppées dans l'attente de CAP 22
On voit que ça recommence.
Les agents travaillent en fonction de réformes qu'on leur annonce, et soudain on leur dit, 
finalement nous ne réformerons pas comme ça.
En attendant les suppressions d'emplois sont là.
Les gains de productivités attendus, inhérents aux réformes sont anticipés en terme d'emploi.
Voilà pourquoi la DGFIP tangue et ce sont les agents qui permettent qu'elle ne coule pas, nos 
ministres et certains décideurs semblant jouer contre leur camp, ou pire ne sont jamais rentrés 
sur le terrain.
La rentrée s'annonce explosive.       


